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令和５年第１回海津市教育委員会議事録 

 令和５年１月２４日（火）午後１時３０分より第１回海津市教育委員会が海津市 

役所 西館２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認 

 (2)教育長の報告 

 (3)協議事項               

議案第１号 専決処分の承認を求めることについて 

議案第２号 専決処分の承認を求めることについて  

          議案第３号 海津市立学校教職員総括安全衛生委員会委員の委嘱に 

                ついて                  

          議案第４号 海津町地域小学校統合準備委員会委員の委嘱について 

          議案第５号 海津市歴史民俗資料館運営委員会委員の委嘱について 

          議案第６号 海津市歴史民俗資料館リニューアル検討委員会委員の 

委嘱について         

          議案第７号 令和４年度海津市教育委員会表彰（児童生徒の表彰） 

の決定について 

      (4)追加日程 

          議案第８号  要・準要保護の認定について 

          議案第９号 専決処分の承認を求めることについて 

 

２ その他 

  

   

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 服部 公彦 ・ 伊藤 亮一 ・ 大津 由佳 ・ 曽根 理仁  

 伊藤 嘉保 

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 な し 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長兼学校教育課長事務取扱兼教育研究所長事務取扱 大橋 隆幸  

教育総務課長兼学校給食センター所長兼学校統合推進室長 後藤 政樹   

社会教育課長兼歴史民俗資料館長兼図書館長 德永 宗哲   

スポーツ課長 米山 一雄  

 

６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 
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発言者 内        容 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年第１回海津市教育委員会を始めます。 

（１）前回の議事録の承認をよろしくお願いします。 

（２）教育長の報告を行います。 

１２月後半からの報告をさせていただきます。 

教育総務課では本日、令和５年第１回教育委員会でございます。 

学校教育課では、１２月２９日～１月３日まで学校閉庁日でごさ

いました。１月１０日より３学期がスタートしております。２０日

には、市教育研究大会がリモートにて開催されました。２３日に学

校人権同和講演会がリモートで開催され、教職員の１/３が参加致し

ました。県教育委員会から佐野篤先生を講師に、「児童虐待の理解

と対応」をテーマに講話をいただきました。 

社会教育課では、１２月２７日に霧島市青少年交流事業がリモー

トで開催されました。今年度のまとめという事で、１４組の生徒が

発表しました。特に、海津市の子どもが、今回の対応で地域が再発

見できたという感想が印象的でした。 

その他ですが、１月８日に消防出初式がごさいました。２３日に

臨時会が行われました。 

今後の予定ですが、１月２７日に教育委員会研修視察ということ

で、岐阜県博物館、国宝犬山城に参ります。２８日には、れきみん

アラカルチャー「徳川慶勝が撮影した激動の幕末・明治」を開催し

ます。２９日に、人権啓発大会が海津市ＯＣＴ文化センターで開催

されます。２月９日に、学校給食センター運営委員会が開催されま

す。１４日に、市教育委員会、総合教育会議が予定されています。

１５日には、第２回いじめ問題対策連絡協議会常任委員会が今年度

のまとめの会議という事でございます。２１日には、全員協議会、

２７日に市議会本会議が開会されます。一般質問が３月１６日、 

１７日にございます。卒業式が３月７日に中学校、２３日に小学校

でございます。２４日に３学期終業式、市教職員離任式がございま

す。 

私からは、以上でございます。何か報告につきまして、ご質問等

がございましたらお願いします。 
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発言者 内        容 

全委員  よろしい。 

教育長 （３）協議事項  

議案第１号 専決処分の承認を求めることについて説明をお願い

します。 

事務局長兼学校

教育課長事務取

扱兼教育研究所

長事務取扱 

＜海津市小中学校学校評議員の委嘱について別紙資料にて説明＞ 

 

教育長  質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 主任児童委員の任期満了という事ですが、本人から申し出があっ

たのですか。というのは、他の地区の方でも民生委員が替わられて

いる方がおられるが、各学校では、把握できないのではないかと思

いますので、事務局等でチェックしていただいた方がよいのではな

いでしょうか 

事務局長兼学校

教育課長事務取

扱兼教育研究所

長事務取扱 

ありがとうございます。もう一度チェックさせていただきます。 

教育長 議案第１号 専決処分の承認を求めることについて承認いただけ

ますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長  議案第１号 専決処分の承認を求めることについて承認します。 

 議案第２号 専決処分の承認を求めることについて説明をお願い

します。 

事務局長兼学校

教育課長事務取

扱兼教育研究所

長事務取扱 

＜海津市教育委員会事務局職員の人事について別紙資料にて説 

明＞ 

 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 ４月からは、また新しい課長が来られるのでしょうか。 

教育長 その通りでございます。 

議案第２号 専決処分の承認を求めることについて承認いただけ

ますでしょうか。 

全委員 よろしい。 
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発言者 内        容 

 

教育長 議案第２号 専決処分の承認を求めることについて承認します。 

議案第３号 海津市立学校教職員総括安全衛生委員会委員の委嘱

について説明をお願いします。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

＜別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第３号 海津市立学校教職員総括安全衛生委員会委員の委嘱

について承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第３号 海津市立学校教職員総括安全衛生委員会委員の委嘱

について承認します。 

議案第４号 海津町地域小学校統合準備委員会委員の委嘱につい

て説明をお願いします。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

＜別紙資料にて説明＞ 

 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第４号 海津町地域小学校統合準備委員会委員の委嘱につい

て承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第４号 海津町地域小学校統合準備委員会委員の委嘱につい

て承認します。 

議案第５号 海津市歴史民俗資料館運営委員会委員の委嘱につい

て説明をお願いします。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館

長兼図書館長 

＜別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 
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発言者 内        容 

全委員 ありません。 

教育長 議案第５号 海津市歴史民俗資料館運営委員会委員の委嘱につい

て承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第５号 海津市歴史民俗資料館運営委員会委員の委嘱につい

て承認します。 

議案第６号 海津市歴史民俗資料館リニューアル検討委員会委員

の委嘱について説明をお願いします。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館

長兼図書館長 

＜別紙資料にて説明＞ 

教育長  質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第６号 海津市歴史民俗資料館リニューアル検討委員会委員

の委嘱について承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第６号 海津市歴史民俗資料館リニューアル検討委員会委員

の委嘱について承認します。 

議案第７号 令和４年度海津市教育委員会表彰（児童生徒の表彰）

の決定について説明をお願いします。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

＜別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

大津委員 団体表彰に顧問の方のお名前がありますが、キャプテンにされた

方がよろしいのではないでしょうか。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

キャプテンに訂正させていただきます。 

教育長 議案第７号 令和４年度海津市教育委員会表彰（児童生徒の表彰）

の決定について承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 
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発言者 内        容 

教育長 議案第７号 令和４年度海津市教育委員会表彰（児童生徒の表彰）

の決定について承認します。 

（４）追加日程 

議案第８号 要・準要保護の認定について説明をお願いします。 

事務局長兼学校

教育課長事務取

扱兼教育研究所

長事務取扱 

＜別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 児童扶養手当申請中とありますが、児童扶養手当の受給が決まっ

たら再度、計算し直すのですか。 

事務局長兼学校

教育課長事務取

扱兼教育研究所

長事務取扱 

児童扶養手当を受給されることとなったとしても、基準の１．３

を上回ることはございません。 

教育長 議案第８号 要・準要保護の認定について承認いただけますでし

ょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第８号 要・準要保護の認定について承認します。 

議案第９号 専決処分の承認を求めることについて説明をお願い

します。 

事務局長兼学校

教育課長事務取

扱兼教育研究所

長事務取扱 

＜要・準要保護の認定について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第９号 専決処分の承認を求めることについて承認いただけ

ますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第９号 専決処分の承認を求めることについて承認します。 

以上、本日の協議事項をすべて終了しましたので閉会します。 

  【閉会 午後２時１０分】 

 


